



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bordeaux, le 17 mars 2023

### Réorganisation temporaire du service d'urgences du centre hospitalier de la Haute-Gironde la nuit du 19 au 20 mars 2023

**Dans un contexte de difficultés de recrutement médical le service des urgences du Centre hospitalier de la Haute-Gironde à Blaye traverse actuellement une période particulièrement délicate.**

Les tensions de recrutement en personnel médical au service d'urgences du Centre hospitalier de la Haute-Gironde à Blaye sont telles que les leviers utilisés habituellement, tels l'intérim et la réorganisation interne des services, ne suffisent pas à soulager les équipes en place.

**Afin de poursuivre la prise en charge de tous les patients dans les conditions optimales de qualité et de sécurité, la direction de l'établissement est amenée à réorganiser temporairement son activité dans la nuit du dimanche 19 mars 19h au lundi 20 mars 9h, en raison d'un personnel médical insuffisant sur cette période.**

Les usagers seront invités à contacter le Centre 15 qui les orientera vers la solution de prise en charge la plus adaptée. L'IOA sera présente dans le service et sera joignable pour les personnes qui n'auraient pas eu l'information et se présenteraient spontanément à l'entrée du service. Les patients seront ensuite orientés dans le cadre de la régulation.

#### Contact presse

##### Contact presse

Ludovic POREDOS  
Chargé de communication  
Direction de la communication  
Tél. : 05.57.55.35.95

[Ludovic.poredos@ch-libourne.fr](mailto:Ludovic.poredos@ch-libourne.fr)